

Buenos días a todos y bienvenidos al lunes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

En el premercado de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están ligeramente por debajo del valor razonable..

Las materias primas están ligeramente por encima del valor razonable..

Hasta ahora, parece que vamos a tener una apertura tranquila el lunes por la mañana..

No salen cifras económicas importantes.

hoy, así que espere que sea un día bastante tranquilo..

La última vez que hablamos, veníamos de una reversión bajista el jueves..

Y por supuesto, cuando miramos una tendencia bajista.

día de reversión, a menudo puede marcar la cima de un mercado..

Y si volvemos a mirar al SPY,.

Podemos ver que tuvimos un día de reversión bajista que marcó la cima, luego otro.

uno ahí que marcaba la cima, y otro ahí que marcaba la cima..

Pero esta vez puede que no haya funcionado..

Recuerde, estos son eventos de un día..

Surgen, necesitan ser reconocidos y observados..

Pero necesitamos ver una caída en un día de reversión bajista..

Necesitamos que la caída llegue a la baja..

En un día de reversión alcista, necesitamos ver el seguimiento al alza..

Estamos mirando para ver si vamos a lograr ese seguimiento..

Puedes ver la gran barra que teníamos..

el jueves y engulló el bar del día anterior..

Estábamos buscando una ruptura de.

El rango del jueves nos indicará hacia dónde quiere ir el mercado a continuación..

Por extraño que parezca, el viernes seguimos subiendo, alcanzando un máximo aún mayor..

El jueves también me preocupaba.

el hecho de que las fichas no participaron en el rally de la semana pasada..

Bueno, el viernes, ¿qué pasó?.

Bueno, los chips en realidad impulsaron el mercado al alza, lo que fue útil..

Y haciendo que el Nasdaq vuelva a subir, estamos.

alcanzando máximos más altos aquí, lo que es una señal positiva para el mercado..

Al mismo tiempo, nos acercamos a la resistencia..

Y puedes ver el máximo desde finales de agosto allí, en 380..

83, ese es un objetivo potencial al alcance del lunes..

Y encima de eso, puedes ver que 38.

2,81 sería nuestro próximo objetivo por encima de ese nivel si podemos superar el máximo de agosto..

Ahora, el Nasdaq-100 está ponderado por capitalización de mercado..

Así pues, Apple y Microsoft representan más del 20 % del valor del Nasdaq-100..

Y luego, si sigues la lista, la mayoría de.

esos son los que miramos regularmente..

Pero verá, Broadcom está ahí y.

esa es una acción que no miramos muy a menudo..

Pero así es como se ve Broadcom en este momento..

Ahora, en el otro extremo del.

escala, Lucid es la acción menos importante del Nasdaq-100..

Su valor o su peso en el Nasdaq-100 es inferior al 1%..

Así que no darle mucha atención al grupo Lucid..

capacidad de mover el Nasdaq-100 si se duplicara, triplicara o lo que fuera, nadie lo haría..

Realmente lo notamos excepto los accionistas de Lucid, por supuesto..

Si miramos el Nasdaq-100 y asumimos que la mayoría de las ganancias las obtienen.

los Siete Magníficos, si quitamos eso, puedes ver que si miramos un.

versión ponderada igual del Nasdaq-100 que en realidad no se ha movido mucho.

la última semana y ciertamente no ha superado el máximo de octubre..

Eso es si se le da a todas las acciones del Nasdaq-100 la misma ponderación..

Ahora, las próximas 100 acciones o el Nasdaq..

digamos 200, se conoce como Nasdaq Next Gen ETF..

Se puede ver que realmente no participa en absoluto en el mitin de esta semana..

Una vez más, son esas acciones tecnológicas de gran capitalización las que a todo el mundo le encantarán en 2023..

Ese patrón no ha cambiado..

También puedes ver eso en el S&P 500..

Si comparamos el SPY con la versión ponderada igual del SPY, el.

El resto del S&P 500 no participa realmente en este momento..

Y luego, por supuesto, también hemos señalado.

Destaca el hecho de que en Russell 2000, las acciones de microcapitalización no participan..

Y también hemos señalado que en Canadá, las acciones de pequeña y microcapitalización.,

Una vez más, no participan en esta reciente manifestación..

Ahora, como mencioné antes, estamos en una.

situación de aversión al riesgo en este momento, y eso hace que sea muy, muy difícil.

para ganar dinero fuera de esas acciones tecnológicas de gran capitalización que a todo el mundo le encantan..

Para que puedas hacer el mejor trabajo en stock.

seleccionando en el momento y seleccionando las mejores acciones en diferentes sectores..

Si el mercado no está interesado, están.

No estoy interesado y así son las cosas en este momento..

Ahora, el VIX sigue apoyando la subida de los precios de las acciones..

El VIX todavía se encuentra en una señal de venta semanal..

Eso no cambiará a menos que se cierre el VIX.

por encima de 19,47 dólares el próximo viernes a corto plazo..

Si opera en el mercado el lunes, seguiremos siendo alcistas a corto plazo..

en el mercado siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 17,05 dólares el lunes..

Y, por supuesto, esa línea superior del canal continuará moviéndose hacia abajo diariamente..

Ahora hemos hablado de la estacionalidad del VIX..

Estamos a mediados de noviembre ahora mismo..

esperando que el VIX continúe bajando hasta Navidad..

Y eso respaldaría un repunte de fin de año en el mercado de valores..

Si pasamos al mercado canadiense para.

Durante la semana, el TSX en realidad perdió dinero durante la semana..

¿Qué funcionó?.

Bueno, Infotech funcionó igual que en Estados Unidos, pero el resto del mercado, no tanto..

Los servicios financieros terminaron la semana con un alza de un cuarto de %..

Entonces ¿qué no funcionó? Las acciones de oro se desplomaron..

Están de vuelta con una señal de venta semanal..

Entonces ya tenemos materiales en una señal de venta semanal..

No hay cambios de tendencia para las acciones de marihuana ni cambios de tendencia para los metales básicos..

Estos fueron los mayores perdedores de la semana en el TSX..

Las acciones de energía bajaron pero no.

generar una señal de venta, así que nos queda un poco más por hacer..

Si vemos que las acciones de energía continúan moviéndose.

más bajo esta semana, podríamos terminar la semana con una señal de venta semanal..

Terminemos con los cinco gráficos que el mundo sigue..

Y tenemos el índice del dólar estadounidense en el canal..

Una vez más, terminó la semana al alza..

El euro hizo algo similar y terminó la semana ligeramente a la baja..

Por tanto, no habrá cambios de tendencia para las principales divisas esta semana..

Tampoco hay cambios de tendencia en los tipos de interés..

De hecho, los rendimientos de los bonos subieron durante la semana..

Por lo tanto, tanto las monedas como los rendimientos de los bonos son.

operando en el canal en los gráficos semanales..

Luego, mirando el precio del petróleo crudo,.

Estamos en nuestra segunda semana de señal de venta semanal en este momento..

Teníamos 75 dólares al cierre..

Si eso se rompe, entonces \$68..

75 y luego \$62..

50 serían nuestros próximos objetivos a la baja para el precio del petróleo crudo..

Y por último, estamos viendo el.

precio del oro, que cotizó a la baja en el canal buscando un cierre por debajo de \$ 1918..

50 el próximo viernes para darnos una señal de venta semanal para el oro..

Y como esperábamos, el nivel de 2.000 dólares estaba.

va a actuar como resistencia tanto matemática como psicológica..

Y hasta ahora, ese nivel de 2.000 dólares nos ha mantenido bajo control..

Sí, cotizamos por encima de él, pero no nos separamos semanalmente..

Ésa es una señal bajista para el precio del oro..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Los máximos más altos de la semana pasada son alcistas..

Las acciones de chips subieron pero bruscamente el viernes, eso es alcista..

Sin embargo, es un riesgo fuera del mercado, por lo que es muy difícil ganar dinero en este mercado, ya que.

la mayor parte del dinero se centra en un porcentaje muy pequeño de las acciones..

La caída de los precios de las materias primas es buena para el.

mercado estadounidense, pero no tan útil para el mercado canadiense, lo cual es lamentable..

Bien, amigos, parece que vamos a tener una apertura bastante tranquila el lunes por la mañana..

y es posible que veamos que el lunes se convierta en un día interior o un día de indecisión..

Disfruta el resto de tu lunes y el.

La próxima vez que escuches mi voz será el martes por la mañana..